

Schule Holziken beteiligte sich am nationalen Clean-Up-Day 2025



Auch in diesem Jahr nahmen die Holziker Primarklassen am nationale Clean-Up-Day teil. Die Schülerinnen und Schüler sammelten weggeworfenen Abfall rund um die beiden Schulanlagen plus Turnhalle, bei der Gemeindekanzlei sowie bei den zugehörigen Parkplätzen auf.

Einerseits soll so die Umwelt gesäubert werden und andererseits soll das Bewusstsein für eine korrekte Abfallbeseitigung geschärft werden.

Die Holziker Kinder reinigen regelmässig das Pausenareal beim Schulhaus Hueb. Würde das Holziker Bauamt und das Hauswarteteam nicht ständig achtlos weggeworfenen Abfall wie Zigarettenstummel, Verpackungen, Flaschen und dergleichen einsammeln, wäre die Umweltverschmutzung insbesondere nach schönen Wochenenden oder entlang der Durchgangsstrassen noch viel grösser.

Richard Suter, Schulleiter